

<p style="text-align: center;">Fraktion Bündnis 90/Die Grünen (Anfrage Nr. 15-0970/2013)</p>

Eingereicht am 22.04.2013 um 10:48 Uhr.

Ampelschaltung Wülferoder Straße/Oheriedentrift

Täglich queren sehr viele FußgängerInnen und RadfahrerInnen die Straße Oheriedentrift auf Höhe der Wülferoder Straße. Leider ist zu beobachten, dass manche FußgängerInnen und RadfahrerInnen dies tun während die Ampelanlage noch das rote Lichtzeichen anzeigt. Die Rotphase für FußgängerInnen und RadfahrerInnen ist an dieser Ampelanlage sehr lang, sodass manche von ihnen offenbar die Geduld verlieren.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie genau ist diese Ampelanlage geschaltet?
2. Wie lang ist die Rotphase für FußgängerInnen und RadfahrerInnen der Ampelanlage Wülferoder Straße/Oheriedentrift? In welchem Rhythmus erfolgen Rot- und Grünphasen?
3. Was gedenkt die Verwaltung zu veranlassen um hier eine fußgängerInnen und radfahrerInnenfreundlichere Lösung zu finden?

18.62.06
Hannover / 22.04.2013